

VISITA RE

2023/2024



zūco

VisitaRe

KOMFORT NEU ENTDECKEN

Comfort revisited

DE Das Erfolgsmodell VisitaRe von Züco wurde unter der Anleitung von Rüdiger Schaack sensibel in die Gegenwart geholt. Dabei wurden Erfolgsfaktoren wie der extrem komfortable, gegurtete Sitz mit modernen Designinnovationen ergänzt.

EN The success model VisitaRe by Züco has been sensitively updated for the present day under Rüdiger Schaack's guidance. Successful features such as the extremely comfortable strapped seat have been complemented with modern design innovations.



Design: Rüdiger Schaack

02 |







DE Das Geheimnis schlummert in der innovativen Sitzfläche zwischen den Metallrohren. In Verbindung mit der Gurtung hält der elastische, mit atmungsaktivem Schaum gepolsterte Sitz die Position. Das markante, transparente und bewährte Rückengewebe fördert die aktive Luftzirkulation. Neben dem traditionellen Mesh-Rücken gibt es eine Vollpolstervariante. Auch in längeren Konferenzen bietet Züco VisitaRe damit höchsten Komfort.

EN The secret lies in the innovative seat between the metal tubes. In conjunction with the harness, the elastic seat padded with breathable foam holds its position. The distinctive, transparent and proven back fabric promotes active air circulation. In addition to the traditional mesh back, a fully padded version is available. Züco VisitaRe thus also offers the highest level of comfort during longer conferences.



VR 0843



VR 0853



VR 0852



VR 0858



VR 0848

DE Das zeitlos ästhetische Design des neuen Züco Visita Re verströmt Eigenständigkeit und verleiht jedem Auftritt Charakter. Der elegante Freischwinger liebt den Mittelpunkt. Die sensible Überarbeitung des Visita Re wird durch ein vielfältiges Bezugs- und Farbrepertoire abgerundet. So gibt es das Modell neben einer verchromten nun auch in einer schwarz pulverbeschichteten Gestellversion.

EN The timelessly aesthetic design of Züco VisitaRe exudes independence and lends character to every appearance. The elegant cantilever chair loves to be in focus. The sensitive reworking of VisitaRe is rounded off by a diverse repertoire of covers and colours. The model is now also available in a black powder-coated frame version in addition to a chrome-plated one.



Dauphin HumanDesign®
Group GmbH & Co. KG
Espanstrasse 36
D 91238 Offenhausen
Tel. +49 (9158) 17 - 700
info@dauphin-group.com
www.zueco.com
